



Les enfants ont offert leur tirelire

Samedi 25.02.2012

| CAMIERS |

Les enfants de deux classes des moyens-grands de l'école maternelle Les Tourterelles étaient heureux de venir remettre mardi matin leurs tirelires remplies de pièces jaunes à La Poste.

Ils ont été accueillis par le directeur adjoint de La Poste du secteur, Jean-Luc Blondel, ainsi que par la receptrice de La Poste de Camiers. Ils se sont tous deux chargés de collecter dans un sac les 6,380 kg de pièces. « Ces pièces sont recueillies dans un sac pouvant contenir 16 kg, puis c'est un camion de la Brinks qui vient le chercher pour le remettre à la Banque de France » a déclaré Jean-Luc Blondel.

Chaque classe s'est vu récompenser par un diplôme, des petits autocollants ainsi que des bonbons. Deux autres classes sont venues ensuite relayer les premiers enfants pour offrir à leur tour leurs économies à d'autres enfants moins chanceux qu'eux. •